
 
 
 
 
 
 
 

第 1453 回例会 18 年 7月 31 日(月) 
   海南商工会議所   12:30～ 

 

１．開会点鐘          会長 新垣  勝 
２．ロータリーソング      「奉仕の理想」 
３．ビジター紹介    高野山ＲＣ 亀岡 弘昭様 
           海南ＲＣ  中村 哲三様 

４．出席報告  

会員総数71名 出席者数45名 出席免除会員1名 

  出席率 64.29％ 前回修正出席率 81.43％ 

 

５．会長スピーチ        会長 新垣  勝 
 皆さんこんにちは。本日は亀

岡様、中村様当クラブへようこ

そお越しくださいました。よう

やく長～い梅雨も明けたよう

です。その分、暑い日が続くと

存じます。暑いせいもあるでし

ょうが、空席が目立つようです。

皆さんお誘い合わせの上、出席

のほうをよろしくお願いしま

す。暑い間、私はノーネクタイで失礼します。 
２９日には社会奉仕委員長の中西さん、３０日には

職業奉仕委員長の口井さん出席ご苦労様でした。 
本日は会員増強委員長の田村能孝さん、社会奉仕委

員長の中西さんからそれぞれの委員長会議の報告が

ございますので、これで終わります。 
 

 
６．幹事報告 
○メーキャップ 

南淡路ＲＣ    深谷政男君  花田宗弘君 

７月 21 日      林 孝次郎君 木地義和君 

谷口誠也君            

○例会臨時変更のお知らせ 

 那智勝浦ＲＣ  ８月17日(木)→ ８月17日（木） 

18:30～  ホテル なぎさや 

 和歌山ＲＣ   ８月22日(火)→ ８月21日（月） 

18:30～  和歌山東急イン３Ｆ 

 万葉の間 

         (和歌山アゼリアＲＣとの合同例会) 

 和歌山東南ＲＣ ８月30日（水）→ ８月26日（土） 

12:00～  神戸方面 

 （日帰り親睦家族例会） 

○休会のお知らせ 

那智勝浦ＲＣ   ８月１０日（木） 

和歌山南ＲＣ   ８月１１日（金） 

和歌山北ＲＣ   ８月１４日（月） 

和歌山ＲＣ    ８月１５日（火） 

田辺東ＲＣ    ８月１６日（水） 

和歌山東南ＲＣ  ８月１６日（水） 

和歌山東ＲＣ   ８月１７日（木） 

 

７．委員会報告 

○職業奉仕委員会  口井健司委員長 

  インターンシップの依頼をさせていただきまし

たところ、多くの方から受け入れをしていただきま

した。県和商に連絡をして進めさせていただきます。

有難うございました。昨年のインターンシップの実

習報告が届いておりますので、読んでください。 

○国際奉仕委員会  林 孝次郎委員長 

  一昨年台湾の彰化東南ＲＣからお誘いの話がき

ておりましたが、今年の１０月１４日に訪問するこ

とに決定しました。計画と募集を８月中に終わりた

いと思いますのでよろしくお願いします。 

  また、セブのマンダウェイーストＲＣから、レイ

テ地区から援助してもらったお礼の手紙が来てお

りまして、ＷＣＳの事業も計画中ですので出来次第

連絡しますということでした。 

 

８．会員卓話  

○クラブ会員増強（退会防止）委員長会議の報告 

   会員増強委員長 田村能孝君 

８月が会員増強月間になり

ますので、皆様からのご推薦

よろしくお願いします。 

２６４０地区も１９９７年

のピーク時には３,８７７名

の会員かおりましたが、現在

は２,５８６名で、１０年間で

約１,３００名が減少してお

ります。 

会議の話の中で、入会３～５年のメンバーで会長を

No.1453

RI 会長 ウイリアム B.ボイド RI District 2640 Japan 

2006-2007 年度 RI テーマ 

第 2640 地区ガバナー 三軒久義 

「率先しよう！」 

四つのテスト 
①真実かどうか  ③好意と友情を深められるか 
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか 

事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内) 
電話(073)483-0801  FAX(073)483-2266 

会長：新垣 勝  幹事：吉野 稔  ＳＡＡ：山田耕造 

http://www.kainaneast-rc.jp   E-mail：info@kainaneast-rc.jp 



含めて会食等の会合を行い情報の収集をしてほしい

とのことでした。地区としての希望は、１クラブ４～

５名、地区全体で２５０名の増員を図ってほしいとの

圧力がかかっております。また、２００４年には１６

１名の減員があったのですが、２００６年度は６１名

の減員となり、減少速度が遅くなり良い方向に向かっ

ているという話も出ておりました。田辺ＲCは１年間

で１６名増強して８名退会したが、転勤での退会が多

かったのでその人の後任の方に入会してもらい、退会

者の補充は出来たそうです。 

グループのディスッカッションでは、下記の事を実

行することによって会員減少を図ることが出来るの

ではないかと言う話が出ました。 

・会員の出席状況を細かくチェックすることに

よって会員の状況を把握する。 
・転勤退会者には後任の人を紹介してもらう。 
・退会しそうな会員にはクラブの役を持っても

らって仕事をしてもらう。 
・退会しそうな会員の家族を家族会等の行事に

招待する。            
・例会を重視して信頼関係を構築する。 
 

○クラブ社会奉仕環境保全委員長会議の報告 

   社会奉仕委員長 中西秀文君 

社会奉仕は｢ロータリーの

心臓の鼓動｣と呼ばれるほど

重要な立場にあります。効果

ある社会奉仕はロータリー

のステータスを高め、地域の

人のロータリーへの考え方

に影響を及ぼします。これか

らはアクトを含めたに若い

人たちをいかに巻き込んで

いくことが重要になってくると思います。 

ロータリーらしい社会奉仕というのは、会員各自が

活動することであり、各クラブが自主的な活動を行う

ことです。汗をかいて身体を動かす奉仕活動、例えば

公園のゴミ拾い、道を教えてあげる、苦しんでいる人

がいれば病院へ連れて行くなど小さな親切運動がロ

ータリーらしい社会奉仕につながるのではないでし

ょうか。また、各クラブの会員が協力して奉仕活動を

行うことにより、終わった後の達成感を味わうことが

でき、クラブの向上、ひいては退会防止つながるので

はないかと言う話がありました。 

各クラブの特徴ある社会奉仕活動を紹介します。 

１．岩出ＲＣ    青少年への英語教室 

２．和歌山ＲＣ   障害者水泳教室｢みんなで

楽しく水しぶき｣ 

３．富田林ＲＣ   落書き消しプロジェクト 

４．粉河ＲＣ    ボーイスカウト・ガールス

カウトの活動 

５．岸和田東ＲＣ  茶道体験事業 

６．河内長野ＲＣ  昆虫展 

７．和歌山ＲＣ   明るい性教育・・吉本興業

亀山さんの公演 

９．次回例会 
第 1454 回例会 平成１８年８月７日（月） 

19：00～ 海南商工会議所４F 
 ｢平尾前ガバナーの慰労会｣ 

 
10. 閉会点鐘 

 

 
 

 

亀岡 弘昭様 今年度もよろしくお願いします。 
（高野山ＲＣ）    

辻 秀輝君  日本の１００名山の中に駒ケ岳と名

前が付くのは３つあります。新潟の魚

沼駒ケ岳、信州の木曽駒ヶ岳、山梨・

長野県境の甲斐駒ヶ岳です。その甲斐 

駒ヶ岳に登ってきました。登り口か

ら標高３,０００ｍの頂上まで往復８

時間で歩きました。運動不足もあり大

変疲れましたが無事に行って来まし

た。 

田村能孝君  委員長会議の報告をいたします。 

中西秀文君  今日、卓話させていただきます。 

小久保好章君 岩井さんにご紹介いただきましたロ

ーターアクトのメンバー３名が入会

していただきました。 

 

 

 

 

 

 

ロータリーをかたる 
迷惑メールにご注意を！ 

インターネットが発達するとともに、残念なこと

に、Ｅメールやその他のインターネット手段を用いた

ロータリー情報の悪用や、ロータリアンを狙った詐欺

行為も見られるようになってきました。最近では、ロ

ータリアンから国際ロータリー（ＲＩ）にさまざまな

迷惑メールの情報が寄せられています。 

メールの多くは、宝くじの当選などをかたったも

のですが、中にはステンハマー前ＲＩ会長の写真とも

っともらしいサインを使ったもの、あるいはロータリ

ーの名前での募金のような悪質なものもありました。 

ＲＩでは、Ｅメールによる募金、ならびに、Ｅメ

ールやインターネットによる個人情報の要求も行っ

ておらず、疑わしいメールは削除するように注意を喚

起しています。 

 

 

 

IT・会報委員会 委員長 阪口洋一 副委員長 山畑弥生 委員 大江久夫 大谷 徹 魚谷幸司 吉田益巳 


